

LA CÉRAMIQUE LYONNAISE, DE L'ANTIQUITÉ À NOS JOURS

COLLOQUE

SAMEDI 14 DÉCEMBRE 2024



GADAGNE



COLLOQUE GRATUIT

SAMEDI 14 DÉCEMBRE

En partenariat avec l'Association pour l'Étude de la Céramique

Depuis l'époque gallo-romaine, Lyon occupe une place centrale dans la production de céramiques. Aujourd'hui encore, la tradition se perpétue avec les créations d'artistes ou encore le fameux marché de céramique « Les Tupiniers », au coeur du Vieux Lyon.

Samedi 14 décembre 2024, Gadagne organise une journée entière dédiée à la céramique réunissant expert.es, historien.nes, archéologues ou encore artistes. Un événement accessible à tous.tes, offrant l'opportunité de découvrir les dernières avancées et recherches dans le domaine de la céramique lyonnaise.

De 10h à 17h30
Auditorium de Gadagne
Gratuit sur réservation en ligne sur gadagne-lyon.fr/colloque-ceramique